

# 一人一人が輝く学校 北谷小学校

北谷町立北谷小学校 令和6(2024)年10月24日  
学校だより 第6号 文責:校長 眞境名 兼彦



## 学校教育目標

- ◎ 心豊かな子
- ◎ よく考える子
- ◎ 健康でたくましい子

## 令和6年度も折り返しを過ぎました！

### 1学期終業式・2学期始業式を挙行了しました

日中もだいぶ陽射しは和らいてきていますが、まだまだ暑さは残る今日この頃、保護者・地域の皆様はいかがお過ごしでしょうか。約1か月半ぶりの学校だよりの発行となります。前号発行から間隔が空いてしまいましたことをお詫びいたします。

さて、10月10日(木)に1学期終業式、10月15日(火)に2学期始業式を挙行了いたしました。早いもので、令和6年度も折り返しを過ぎたこととなります。終業式では、2・4・6年の代表児童が1学期の楽しかった出来事や努力したこと、できるようになったことの発表がありました。児童の努力と成長を実感しました。2学期は早速運動会を10月27日(日)に行います。皆様のご観覧を職員一同お待ちしております。



### ◇ 行事の報告 ◇

#### ◎校内童話・お話大会

9月12日(木)に体育館にて行われ、学年代表6名が、舞台上でジャスチャーを交えながら堂々と発表しました。

審査の結果、低学年と高学年各1名が、本校代表として町童話・お話大会(10月17日・木)に出場することになり、そこでも堂々とした発表を行うことができました。



#### ◎授業参観(夏休み作品展)

夏休み明けの9月4日(水)に授業参観を実施しました。「夏休み作品展」も併せて開催し、各学年フロアや教室は、児童が夏休みに作成・製作した図画や書道、工作などの力作が勢揃い。来校した保護者の方が見入っている様子が至るところで見られました。次回の授業参観は11月8日(金)予定です。



#### ◎校内音楽発表会

9月26日(木)、体育館にて行いました。個人の部に独唱4名、重唱2組の8名が、合唱の部に4年生以上の全6学級が出演し、練習の成果を披露しました。



審査の結果、町小学校音楽発表会(11月5日・火)に、個人の部に独唱2名、合唱の部に6年1、2組(合同)、5年2組の2組が本校代表として出場することが決定いたしました。

### 学校ホームページ随時更新中！

- ※週2回程度新着情報掲載しています
- ※給食の献立も見ることができます
- ※右のQRコードからアクセスできます



### ♣ 学校に関する話題 ♣

#### ◎学級のキャラクター

6年1組、2組それぞれに学級のキャラクターがあります。児童から要望があり、児童が自ら案を作成し、児童、保護者、職員の投票結果をもとに決定しました。楽しく魅力ある学校にするために、児童が主体的に活動している様子がうかがえます。



#### ◎あいさつ運動

9月17日(火)から27日(金)まで、児童会役員が主体となって「あいさつ運動」を展開しました。児童玄関は元気な挨拶であふれていました。



#### ◎学級担任交代のお知らせ

病氣休職しておりました知念覚教諭が復職し、9月24日からなかよし2組の担任を務めております。それに伴い、前田美幸教諭が任期満了で本校を離任されたことも併せてお知らせいたします。

**※行事等については、学校ホームページでもう少し詳しくお伝えしています。ぜひアクセスしてみてください。※左下参照**

### ✧ クラス会議 ✧ その6

既にご覧になった方も多いと思いますが、本校4年1組でのクラス会議の実践の様子が、令和6年9月29日(日)付の琉球新報で紹介されました。クラス会議当日は、町内外の学校からも多くの教員が参観に訪れ、授業後の研究会にも参加し、クラス会議の理解を深めました。

記事には児童へのインタビューも掲載されています。新聞の切り抜きは本校図書室前にもう暫くは掲示しておりますので、まだの方は来校の際にぜひご覧ください。

また、1学期終業式では4人1組でコメントの交換を行いました。児童は教室以外の場でもスムーズに行うことができます。(つづく)



2年生の保護者の皆様 残暑厳しい折、8・9月の朝の交通安全指導へのご協力ありがとうございました。  
1年生の保護者の皆様 まだ暑さは残っていますが、10月の朝の交通安全指導へのご協力引き続きよろしくお願いたします。